

かがやき

東広島市立吉川小学校
第3学年 No.7

令和6年11月29日(金)

担任 日村 俊文

持久走大会に向けて、頑張っています！

毎日寒い日が続き体調を崩しやすい日々が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？咳がなかなか止まらないという声をよく聞きます。（自分もですか）お互いに、気をつけていかなければと思っています。

さて、12月3日の持久走大会に向けて、3・4年生合同での練習を毎回頑張っ取り組んでいます。3年生は、昨年より距離が延び1500m（コースを3周）となりました。

練習では、毎回校長先生がペースメーカーとなって、子供たちをリードしていただき、「校長先生に負けないぞ！」としっかりついて走っています。そのおかげで全体の記録も伸びており、中には1分以上も記録を短縮した子供もいるほどです。本番に向けて、「お父さんの記録を抜くぞ！」「記録をどんどん上げるぞ！」「1つでも順位を上げたいな」と頑張っている子供たちに励ましの声をかけて、当日も応援して頂ければ、大きな励みになると思います。よろしくお願いいたします。



校内研究授業で頑張りました。

11月21日（木）に、校内の研究授業があり、校長先生をはじめ、校内の先生が子供たちの頑張っている姿を見に来てくださいました。

当日は、総合的な学習の時間の「すごいぞ、吉川！」の単元で、自分たちが見つけた吉川のすごさを保護者の方々に伝えたいという思いで、「すごいがいっぱいだより」にまとめていく活動の1コマを見ていただきました。

子供たちは、「デリカウイングチーム」「三井開発チーム」「アグリアライアンスチーム」に分かれ、それぞれのチームで考えた「ここがすごい！」を紹介しました。そして、他のチームからより吉川のすごさを伝えるためのアドバイスを受け、内容を再度考えてみる学習に取り組みました。

子供たちは、聞き手に伝わるように説明をしたり、自分の考えたランキングを基にアドバイスをしたりしていました。今後は、さらに伝わりやすくするために、写真・グラフ・地図・イラストなどの資料を付け加えていく活動をしていきます。完成した「すごいがいっぱいだより」を楽しみにして頂ければと思います。



私たちのグループは、三井開発のすごいところを発表します。



自分たちの考えたランキングと同じ内容を発表しているね。



これは、ぼくたちはランキングに入れているけど、発表にはなかったかね。すごさが伝わりやすいのはどっちだと思う？